
様式第６号(第２条関係) 

委員会等の会議録 

 

 

１ 会議名 令和６年度第 1回緑公民館運営審議会 

２ 議題 

(１) 令和６年度愛南町教育基本方針等について 

(２) 令和６年度緑公民館関連事業計画(案)について 

(３) その他 

３ 開催日時 令和６年６月７日(金)  19時 00分から 20時 00分まで 

４ 開催場所 緑公民館 １階 研修室 

５ 傍聴者数 ０人 

出席者 

６ 委員氏名 
木村 俊介、岩﨑 明子、凝地 和博、原田 光香、松田 昌稔、 

大野 由希菜、藤田 要子、谷脇 孝紀 

７ 担当所属 

所属名 緑公民館 

担当職員 

(職・氏名) 

館長 田中 俊行 

館主 金平 高史 

主事 吉田 竣 

８ その他の

出席職員 

所属名  

出席職員 

(職・氏名) 
 

議事内容(次ページから) 

 



発言者 発言内容 

吉田主事 

 

 

 

 

 

 

田中館長 

 

委員一同 

 

吉田主事 

 

 

木村会長 

 

 

吉田主事 

 

木村会長 

 

 

 

 

吉田主事 

 

木村会長 

 

 

 

 

 

 

 

金平館主 

 

 

(住民参画推進制度の対象であること、会議録作成、ホームペ

ージへの掲載についての説明、緑公民館運営委員会会長及び副

会長の選任と承認) 

ただ今から、令和６年度第１回緑公民館運営審議会を開催し

ます。会議の開催に当たり、田中俊行公民館長が御挨拶申し上

げます。 

 

 (開会挨拶) 

 

 (自己紹介) 

 

これより議題に入ります。会議の進行を、木村会長、よろし

くお願いします。 

 

それでは、議題に入ります。「(１) 令和６年度愛南町教育基

本方針等」について、事務局から説明をお願いします。 

 

 (資料に沿って、愛南町教育基本方針等について説明) 

 

事務局から説明がありましたが、御意見、御質問等ありませ

んか。 

ないようですので、次に「(２) 令和６年度緑公民館関連事

業計画(案)」について、事務局から説明をお願いします。 

 

(資料に沿って、関連事業計画(案)について説明) 

 

事務局から説明がありましたが、御意見、御質問等ありませ

んか。 

ないようでしたら、私からまず一点。 

５月 12日に行われた伊予土佐親善相撲大会についてですが、

来年以降も続けていくのであれば、我々も周知を行うなど、緑

地区としてできる範囲でバックアップを行い、更に盛り上げて

いければと思います。 

 

地域としてイベントを盛り上げていくのは大切なことではあ

りますが、今回の大会が雨天での開催だったこともあり、駐車

場として利用した緑小学校のグラウンドが、大会後、凹凸で使



発言者 発言内容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

田中館長 

 

 

 

 

 

 

 

 

木村会長 

 

 

 

 

金平館主 

 

 

松田委員 

 

金平館主 

 

 

 

 

 

谷脇委員 

いにくい状態となってしまっています。 

何回かにわたってグラウンドをならしていただいてはいます

が、状態はあまり変わっていません。 

緑グラウンドゴルフクラブの方で何とかしようとしていると

ころではありますが、来年も開催するかもしれないということ

ですので、その度にこちらが本格的に直していくとなれば、相

当な負担になってしまいます。 

もし、運営側にそこまでのケアを行う余裕がないようであれ

ば、雨天時の開催においてはグラウンドへの駐車を控えてもら

うなどの対策が必要になってくるのではないでしょうか。 

 

今回の件につきまして、まず相撲連盟と情報共有をさせてい

ただきます。その上で、もし来年の開催を予定しているという

ことであれば、今回お話に上がった反省点を踏まえた上で、次

回以降の協議を行っていきたいと思います。 

また、グラウンド整備については、ほかの施設にある備品を

借りることができるかもしれません。 

吉田主事からそのような情報交換を行っていきますので、対

応をお願いします。 

 

後、皆さんももう御存じかもしれませんが、ふれあい広場前

のシャワーに、温水機能が追加されています。相撲練習後など

に是非御活用ください。 

ほかにありませんか。 

 

相撲のお話が出ましたので、八朔相撲関連の質問としてお聞

きします。青年団は、現在何名いるのでしょうか？ 

 

実際に活動を行えるのは５名程度です。 

. 

そうですか。青年団も、かなり人数が減ったようですね。 

その人数では、友岡様と八朔相撲、ともに青年団のみでの活

動や開催が、より困難となるのではないかと思います。 

緑地域で出られる方が総出で行うなど、地域の方へ協力を仰

いだ方が良いと思いますが、どうでしょうか。 

 

寄付集めなどに関しましては、青年団ＯＢも多数いると思い



発言者 発言内容 

 

 

松田委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

木村会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

谷脇委員 

 

 

 

 

木村会長 

 

 

 

 

ますので、彼らの協力を得られやすいのではないでしょうか。 

 

はい。しかし、寄付集めについては、原則青年団だけで行い

たいと考えています。 

一部の地区につきましては、かねてから地区長への集金形式

を採用していただくことで、寄付集めの負担を大幅に軽減して

いただいています。そういった形で御協力をいただけることは

大変有り難いですし、その分の労力を他に割けるメリットも出

てきます。今回の地区回りの集金につきましても、青年団員の

みでやりきることも可能だと考えています。 

開催に関わる部分につきましては、先ほど金平館主からお話

いただいたとおり、当日動員できる人員に限りがありますので、

地域の方から積極的な御協力を頂くことができれば、非常に有

り難く思います。 

 

はい。今お話に上がりました、友岡様及び八朔相撲に関わる

詳細な内容につきましては、後日に予定している各実行委員会

の中で協力要請や情報交換を行うなどしながら、進めていただ

ければと思います。 

ほかにありませんか。ないようであれば、私からもう一点。 

私の子供が緑保育所に通っていた頃のことではありますが、

年末に保育所で餅つきを行っていました。 

最近、各家庭で手作りの餅を食べる機会も少なくなっている

と思います。そういう状況だからこそ、年末辺りをめどに、餅

つき行事を復活させるのも面白いのではないかと考えていま

す。 

 

先ほどのお話は、当時の保育所事業に参加していたというこ

とですよね。 

もし、新しく事業を行うとなれば、まるごと緑あるいは地区

長会が主催となる形でしょうか。 

 

今のところ、どちら主体で行う、という風に決めているわけ

ではありません。 

ただ、当時は保育所の園児が多く、保護者も相当数いらっし

ゃったため、その方々の御協力だけでそのような行事が行えて

いました。 



発言者 発言内容 

 

 

 

 

 

谷脇委員 

 

 

 

田中館長 

 

 

吉田主事 

 

 

 

 

 

木村会長 

 

 

 

 

 

岩﨑委員 

 

 

 

木村会長 

 

 

 

 

 

 

委員一同 

 

しかし、これからの開催に当たっては、保育所だけではなく、

より広い範囲の方々の御協力が不可欠だと考えています。 

そういった構想がありますので、今後につきましても、御協

力をお願いします。 

 

今年のレクバレーボール大会の日程ですが、11 月 10 日の日

曜日でほぼ確定しています。内容につきましては、９月に予定

している会議の中で話し合えたらと考えています。 

 

その他、日程が決まっているものなどありましたら、この場

で教えていただければと思います。 

 

緑友岡様を７月 27日土曜日、緑八朔相撲を９月７日土曜日に

予定しています。 

どちらも例年どおり、それぞれ７月の第４土曜日と９月の第

１土曜日の開催予定ということで御承知おきいただければと思

います。 

 

敬老会についてですが、今年も敬老の日を予定しています。 

コロナ禍となる前から、小学生を招くことで、歌ってもらっ

たり踊ってもらったり、いろいろとしていただいていました。 

今年度につきましても、小学校へ御協力をお願いするかもし

れません。 

 

 分かりました。 

子供たちにとっても、とてもやりがいのあることだと思いま

す。 

  

その他ありませんか。 

はい。人員の不足など、いろいろと大変ではありますが、引

き続き、緑を盛り上げていければと思います。 

また、年度途中で盛り込めるイベントなどが後々出てくるか

もしれませんが、とりあえずということで、今回の緑公民館関

連事業計画(案)については、これでよろしいでしょうか。 

  

(承認) 

 



発言者 発言内容 

木村会長 

 

 

 

吉田主事 

 

 

 

 

 

金平館主 

ありがとうございます。 

承認されましたので、以上で全ての議事について、終了とな

ります。 

 

木村会長、ありがとうございました。 

その他、何かありませんか。 

(報酬等について事務連絡) 

事務局からも以上です。 

最後に、閉会挨拶を金平館主、お願いします。 

 

(閉会挨拶) 

 


